

Valeureux Liégeois

L'abbé Ramoux, curé de Glons, écrit le « Valeureux Liégeois » en 1790, à la demande de Lambert-Joseph de Donceel, commandant des milices liégeoises, qui souhaite un hymne national.

Refrain :

Valeureux Liégeois
Marchez à ma voix
Volez à la victoire !
La Liberté
De la Cité
Vous couvrira de gloire.

I.
Célébrons par nos accords
Les droits sacrés d'une si belle cause
Et rions des vains efforts
Que l'ennemi nous oppose.

Refrain...

II.
Que peut craindre notre ardeur
Quand sous Chestret nous portons les armes
A côté de ce vainqueur
Le péril a des charmes.

Refrain...

III.
César vainqueur de l'univers
Te décerna le titre de brave,
Des Romains tu brisas les fers,
Jamais tu ne vécus esclave.

Refrain...

IV.
Tendres époux, jeunes amants,
Pour quelques jours quittez vos belles,
Reparaissez triomphants,
Vous en serez plus dignes d'elles

Refrain...